

400年前の名建築を復元

名古屋市のシンボル 御殿の玄関・表書院(全)よって豪華に彩られて 復元模写にも着手。現
 として親しまれている 体公開は2018年 いた。建築と美術が調 代の「匠の技」を結集
 名古屋城。その天守閣(度)を視察し、作業現 和した同御殿は、国宝 して、400年前の姿
 の南側に戦前まであつ 場などを見て回った。に指定されたが、19 を見事に蘇らせた。

近世城郭御
 殿の最高傑作
 といわれた

党愛知
 県議団 **名古屋城・本丸御殿を視察**

本丸御
 殿の復元
 について

「本丸御殿」の復元事 同御殿は1615年 45年5月の空襲で天 は、公明党愛知県議団
 業が着々と進んでい に徳川家康が建てた書 守閣とともに焼失。復 が県の補助事業を後押
 る。公明党愛知県議団 院造りの名建築として 元を待望する声が上が し。党名古屋市議団も
 (渡会克明団長はこの 知られ、内部は、日本 っていた。 定例会などを通して同
 ほど、5月29日から一 画史上最大の画派「狩 復元には、当時の様 城の魅力向上を市に提
 般公開されている本丸 野派」による障壁画に 子を忠実に再現するた 言してきた。

め、焼失前に作成され
 た図面や写真資料を基
 に、障壁画の本格的な



名古屋城本丸御殿を視察する党愛知県議団(右から6人)